
 

第 2192 回（６月２８日）例会報告 
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●会長報告  川野健人 会長 
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●川野・春日年度表彰 

 出席奨励委員会／スマイル委員会／会長賞／ 

 会長特別賞 

●バッジ交換 

●次年度挨拶 長谷川博 次年度会長 

       鈴木敬一郎 次年度幹事     

●会長・幹事へ記念品贈呈 長谷川次年度会長 

●創立例会記念卓話 横川福治会員 

●点  鐘  川野健人 会長 

●記念撮影 

 

会長報告 

 

                川野健人 会長 

 皆様こんにちは。いよいよ最終例会となりました。

本当に一人一人に感謝をお伝えしたい気持ちでいっぱ

いです。１年間ありがとうございました。 

 特に、春日幹事には、私の事後報告的な企画を色々

と支えてくれまして、ありがとうございます。うまく

言えませんが、亡くなった時田さんもそうでしたし、

春日幹事もそうですが、「いいんじゃない」とノリでや

るのが、非常に楽しいです。考え方が間違っているか

もしれませんが、自分が楽しめる例会、企画していて、

考えていて楽しい企画は、なんか体が熱くなってしま

います。勝手に走り出してしまいます。その点、春日

幹事とは非常に波調があいました。楽しくやれました。 

 できなかった例会もありましたが、これも、春日年

度にとって置こうと思います。 

 また、田口事務局長には、大変お世話になりました。

当クラブは、大変恵まれていると思います。他のクラ

ブの事務局の人たちを、束ねている事務局員がいるこ

とは大変心強いです。 

 基本的には、私は過ぎ去ってしまった事には、目も

くれず、会長報告等では田口さんや松岡委員長も含め

て大変ご迷惑をお掛けしました。 

 本日は、乾杯まで時間がかかってしまいますので、

私の気持ちはＤＶＤにまとめました。そこで発表させ

て頂きます。 

改めてとなりますが、１年間、ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 



幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

皆様、１年間本当にお世話になりました。 

昨年６月２３日の銚子での時田年度最終例会の時に、

会長の暴走をとめるストッパー的な役割をはたすと言

いましたが、Ｂ型の会長とＢ型の幹事の考え方だとお

もしろい企画がよりいっそうおもしろくなる！のでは

なく変わった企画になってしまい、あげくにはコロナ

の影響で３カ月も例会や行事が出来なくなってしまい

さみしく思います。 

創立記念例会・地区大会・観桜旅行・世界大会・日

本さくら会…、そして最終例会と本当のおもしろく楽

しい企画がもりだくさんでした。企画に関しては色々

話し合いをし、考えていた事なので誰よりも残念に思

っているのは川野会長本人だと思います。ですので、

この最終例会、最後まで何が起こるか私にもわかりま

せん！会長の最後の暴走があるかもしれません… 

 

そして会長の本当のねらいは！！ 

会長をもう一度やり、今年出来なかった企画をやり 

たい！ 

そして！！ガバナーになる事です！！！ 

 

本日をもちまして川野年度・幹事の職を終わらせて

いただきます。１年間本当にありがとうございました。 

最後に一つ！次年度の鈴木幹事！！私が１年間を通

しておこなってきた出席の○×の件ですが、惜しくも

100％達成は出来ませんでしたので次年度も引き続き、

幹事報告の際に口うるさく言ってください！ 

 

川野・春日年度 表彰 

出席奨励委員会 

 

長谷川会員、矢澤会員、新井会員 

宮本会員、神田会員 

スマイル委員会 

 

横川会員、清水会員、島﨑会員 

会長賞 

 

橋本（恭）会員、早﨑会員、大谷会員、田中（利）会員 

松岡会員、渡辺会員、飯塚会員 

会長特別賞 

 

五十幡会員、春日幹事、田口事務局長 

 

 



バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度挨拶 

 

長谷川博 次年度会長 

 

鈴木敬一郎 次年度幹事 

会長・幹事へ記念品贈呈 

 

 

創立例会記念卓話 

 

                 横川福治会員 

 

点 鐘 

 

 

 

 

 



記念撮影 

 

 

懇親会  創立例会・ＩＭお疲れ様会・最終例会 

全部まとめて懇親会 

 

【ＩＭお疲れ様】 

 

国際ロータリー2570地区 第 5グループ 

ガバナー補佐 新井啓介 会員 

 

ＩＭ実行委員会 阿部秀二郎 実行委員長 

 

 

 

【一年間を振り返って】 

 

断髪式！？ 

 

 

乾杯 藤倉武 直前会長 



 

 

 

 

一年間 

お世話になりました。 

ありがとうございま

した！ 


